

Algérie : les pharmaciens auront bientôt de nouvelles missions

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-10-29 12:40:48 - Vu sur pharmacie.ma

Adbelmalek Boudiaf, ministre de la Santé, de la Population et de la Réforme hospitalière, a annoncé en marge de la conférence internationale sur la pharmacie, qui s'est tenue le lundi dernier à Alger, que les pharmaciens se verront confier de nouvelles missions.

Selon lui, ils auront le droit de prescrire des médicaments en cas de nécessité, tout comme ils pourront effectuer des analyses biologiques. Les officinaux seront également appelés à assurer l'éducation thérapeutique des patients.

En contrepartie, les pharmaciens seront soumis à de nouvelles obligations : ils seront astreints à une présence physique dans leur officine, sous peine de sanctions sévères. De même, la liste des pharmacies de garde devra être transmise au ministère de la Santé et sera publiée sur son site Internet.

Par ailleurs, 283 inspecteurs seront bientôt formés pour assurer l'inspection des pharmacies et une nouvelle fonction, celle d'aide pharmacien (l'équivalent du pharmacien adjoint en France), sera officialisée pour absorber le chômage dans ce secteur. Les pharmaciens et leurs équipes seront soumis à de nouvelles obligations de formation pour accompagner ces réformes.